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みなさんは 
　どのタイプですか？ 

おかだ耕一は 
　　こう取り組みます！！ 

ＹＥＳ 

ＹＥＳ 

NO

NO

NO

NO

NO

NO

NO

NO

NO

NO

ＹＥＳ 

ＹＥＳ 

ＹＥＳ 

ＹＥＳ 

ＹＥＳ 
ＹＥＳ 

ＹＥＳ 

ＹＥＳ 

おかだ耕一？ 
そんな名前はじめてきいた 

甘いものには目がない 

外に出るより、 
家の中にいる方が好き 

食べ歩きを趣味としている 

環境にやさしい 
生活を心がけている 

子どもが好きな方である 

4ページの 
「おかだ耕一に聞く」へ！！ 

どちらかというと、 
自分は面倒くさがり 

人生、やっぱり理想に向かって 
突き進むべし！と思う 

自分ははっきり言って 
倹約家である 

最近、メタボリック症候群 
が気になる 
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4ページの 
「おかだ耕一に聞く」へ！！ 

健康で安心できる暮らしがしたいあなたに 

税金のムダ遣いをなくしたいあなたに 

環境を大事にしたいあなたに 

安心して子どもを生み育てられる社会にしたいあなたに Ｄ 
C

B
A
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謹んで新年のお慶びを申し上げます
　旧年中は議員活動、後援会活動に対しまして、格別なるご理解、ご支援を賜りありがとうございました。 
　さて、昨年末に開会された12月定例会では、自動車産業の好業績等により、124億円を超える法
人市民税の臨時増収の報告がありました。その使いみちとしては、50億円の教育施設整備基金の
新設、幹線道路建設基金への50億円の積み増し、土地開発基金への30億円の積み増し等、結
局のところ貯金することになりました。 
　一般質問では市民要望を受けた「高齢者、障がい者に適したスポーツとしてのグラウンドゴルフ
の普及」、「中学校部活動の備品整備」について質問し、実りある答弁も引き出すことができました。

今回は、残念ながら紙面の関係で掲載していませんが、関心をお持ちの方は、ご連絡下さい。 
　そして、いよいよ4月には、市議会議員の改選時期を迎えます。議席をいただいた約7年間、今まで大勢に流されること
なく常に市民の立場で活動できましたのも地元の皆様、後援会の皆様はじめ、市政に対して問題意識を持っておられる
多くの市民の方々のご理解があったからです。今後も、利益誘導団体、既成組織や政党の枠にとらわれることなく、市民
の皆さんが本当に求める市政実現のために働かせていただきます。どうぞ、無所属市民派議員のおかだ耕一に今年も昨
年同様、温かいご支援賜りますよう心からお願いするともに今年も皆様にとりまして素晴らしい年になりますことを祈念し、
新年のご挨拶とさせていただきます。 

豊田市議会議員　岡田耕一

開催日／2月10日（土）・3月10日（土） 
時　間／いずれも午後1時30分～3時 
場　所／豊田産業文化センター4階にて 

豊田市議会議員　おかだ耕一　090-1752-7529

弁護士に無料で相談できます。予約制
ではありませんので、しばらくお待ちい
ただくことがあります。ご了承下さい。あ
わせて、行政相談も実施しておりますの
でお気軽にお越し下さい。 

とよた市民の会 無料法律相談のご案内 

お問合せ 

一般質問の質問＆答弁の郵送希望の方は、 
090-1752-7529　までご連絡下さい。 
インターネットでは 
http://www.ko1.org/gikai/index.htm 
からアクセスできます。 

あなたは    おかだ耕一    を知っていますか？ 



市民のみなさんの「こうししたい！」に 
　　　　　　　おかだ耕耕一は全力で取り組みます 
市民のみなさんの「こうし
　　　　　　　おかだ耕

これまでも、これからも、「変革する勇気と責任」・・・ 

　医療の充実 
　地域医療センターにおいては、昼間診療の充実や他市では既に行
なわれている小児救急・小児夜間診療の実施などをめざします。また、
市の責任において回復期のリハビリを重点的に行なえる施設をめざし
ます。 

　高齢者の介護・障がい者の支援 
　高齢者が自立して生活できるよう、在宅介護支援事業、介護予防
事業を充実させるとともに、特別養護老人ホーム、老人保健施設やグ
ループホームの整備をめざします。また、障害者自立支援法の施行に
伴い、負担が増大した障がい者への支援が必要と考えます。 

　健康づくりのためのスポーツ等の普及 
　 市民が手軽にできる健康維持のため、生涯スポーツ普及をすすめ
る施設整備等につとめます。 

みなさん、病気になった時
のこと、高齢になった時の
こと、障がいをもった時のこ
とを想像してください。 
いまのままで、安心して暮ら
せますか？ 

　行財政改革の推進 
　市事業に対して厳しいチェックを今後も続けます。無駄なハコモノ
建設、不明瞭な補助金には反対します。 

　各種優遇制度の廃止 
　民間と比較し、優遇されすぎている市職員の待遇や、各種議員特
権の廃止など、市民に説明のできない不透明な慣例をなくすようにつ
とめます。 

　市の歳入増の政策の推進 
　税収に頼らない、市の歳入を増やすため、市施設へのネーミングラ
イツ（命名権）の導入や公有財産のインターネットオークション、インタ
ーネット公売の実施をめざします。 

豊田市の税金のムダ遣い、
まだまだあるんです。見過ご
す訳には、いきませんね！ 

Ａ  健康で安心できる暮らしがしたい 

Ｂ  税金のムダをなくしたい 
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市民のみなさんの「こうしたい！」に 
　　　　　　　おかだ耕一耕一は全力で取り組みます 

したい！」に 
耕一は全力で取り組みます 

20年、30年先の市民の暮しまで、責任を持って考えます。 

　廃棄物行政の監視 
　市内で発生した産廃業者の不祥事を教訓として、不適切な産廃業
者への指導を徹底するとともに不法投棄、過剰保管等の根絶につと
めます。 

　ごみ減量化の推進 
　増え続けるごみの減量化は急務の課題。行政と市民が一緒になっ
て減量化をめざします。 

　温暖化防止のための取り組み 
　市が率先してエネルギー消費を抑え、温暖効果ガス（ＣＯ2など）の
削減につとめます。また、地球温暖化防止のため市民や事業所にも
協力を呼びかけます。 
 

環境破壊は進む一方です。
何とかここで食い止めたい。
一緒にがんばりましょう。 

　病児保育室の整備 
　市内全域において、病気の子どもでも安心して預けられる医師付き
の保育室の整備をめざします。 

　幼稚園費の保護者負担軽減のための助成制度創設 
　市立幼稚園を１園民間に移管することにより約5000万円の経費
が削減されましたが、保護者負担は増えています。市立園、移管園、
私立園にかかわらず幼稚園の保護者負担の均一を図るための新た
な市助成制度創設をめざします。 

　教育環境の充実 
　小中学校の少人数学級の拡充をめざします。また、老朽化した学
校トイレの早期全面改修、教育環境改善のために校舎内の木質化
をめざします。 
 

子育てしやすい街・豊田市
にしていきましょう！ 

Ｃ  環境を大事にしたい 

Ｄ  安心して子どもを生み育てられる社会にしたい 
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小林おさむの 
一言
 

ちょっ
と 

県議選への出馬を断念しました　 
岡田3選へ全力を！ 
　愛知県議会は、9月議会の閉会日の10月

12日に、来春の県議選の定数について、合

併後の豊田市選挙区の定数を現行のまま、「4」とすることを

決定しました。それを機に、私は次期県議選への立候補を最

終的に断念しましたので、ご報告いたします。 

　負け惜しみに聞こえるかも知れませんが、私は前回の落選

以降、定数が増えることを期待し、そうなればまた立候補しよう

と思っていたわけではありません。選挙権の平等の原則からす

れば、当然にこの選挙区は定数増になると思っていましたが、

そうなっても、その議席を狙って野心旺盛な若い候補者が台

頭してきて、私のような齢の者が表舞台で活動する時代は終

わったものと考え、そうなることこそを期待していました。 

　ところが、現職の県議には、定数増で時代を変革するという

志向はなく、自分の身の保全を最優先する道を選んでしまいま

した。簡単に言えば、若手の台頭を恐れる自民の長老議員と、

組織の事情で複数候補者を擁立できなかったこの町の民主

党との利害が一致した結果でしょう。その結果、次期県議選は

無投票になることが予測され、閉塞感が続きますが、それ故に、

豊田市議会で最も若い岡田耕一君にいま以上に活動しても

らわねばなりません。 

　長い間、素手で巨像に立ち向かうような失敗を繰り返してき

た、私のような者をご支援いただいた方々に深く感謝申し上げ

ると同時に、そのお気持ちを岡田君の3選のために一致して注

いでくださいますようお願いして、最後のご挨拶とします。 

　　　　　　（元愛知県議会議員　小林おさむ）

100%古紙再生紙を使用しています。 

TEL/090-1752-7529
　　　　　　　　　　  （番号通知のみ受信） 

FAX/88-9194

http://www.ko1.org/
E-mail：okada＠ko1.org
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三菱東京ＵＦＪ銀行  豊田支店（普通） １１１３８１５　おかだ耕一後援会 
郵便振替　口座番号 ００８２０-９-２０５０６１　おかだ耕一後援会 

カンパいただいた方は通帳にはお名前しか表示されません。お礼を申しあげたいため、ご一
報下さるようお願い致します。※政治資金規正法により、おかだ耕一後援会は、企業・労働組
合等の団体からの寄付は受けられません。 

おかだ耕一を支えるカンパは下記へお願いいたします 

読者のみなさんに、おかだ耕一議員の素顔を知ってもらいたいと、
政治の話は抜きにしたインタビューをしました。 

（「おかだ耕一後援会会報」編集部） 

おかだ耕一にきく・・・・・・・・・・・・ 
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豊田市議会では、最年少だそうですが・・・。 
おかだ　この1月に誕生日を迎えて満40歳になります。幸か

不幸か、まだ最年少議員です。 
この４年間でのおかださんにとっての最大の出来 
事は、お子さんの誕生だと思いますが、子育てには
参加していますか。 

おかだ　子どもの誕生は長い間の念願だったので、本当に
嬉しかったですし、本当にかわいいですね。時間が
ある限り、食事の世話をしたり（食べさせるだけです
が）、オムツを替えたりしますし、風呂に入れるのは、
基本的に私の仕事になっています。東山保育園内
の子育て支援センターや美里交流館の子育てサロ
ンにも、娘と2人で行くこともあります。 
もうデレデレですね。ところで、質問の順が逆になっ
てしまいましたが、奥さんとの馴れ初めは？ 

おかだ　私が豊田市国際交流協会のあるボランティアグル
ープの代表をしていたときに、彼女がそのグループ
に入ってきたのです。はじめは特に意識することはな
かったのですが、どうしてこうなってしまったかは、まあ秘
密にしておきましょう。（＾ ；^）ゞ 

おかださんのホームページに「おかだ耕一の財布の
なかみ」という欄がありますが、普段の財布にはい
くらぐらい入っていますか。 

おかだ　5,000円から3万円程度。それ以上入れていると背
後から危険を感じますので。（笑） 
趣味は何ですか。　 

おかだ　２級ガソリン自動車整備士の資格をもつ元トヨタマ
ンですから、議員になる前は、車いじりと旅行と言っ
ていましたが、いまはまとまった時間が取れないので、
趣味があるとは言えませんね。少し残念です。 
最後に、どうして市会議員になろうと思ったのか聞
きたいですねえ。 

おかだ　話せば長くなりますが、極めて簡単に言うと、10代から、
自分が住んでいる豊田市を、住みよく、楽しく、魅力あ
る街にしたいと思い続けてきたことが原点でしょうね。
その実現のためには、他力本願ではダメで、直接自分
が街づくりに貢献できる手段として議員になりたいと
思ったのが、21歳のときです。ずっとその想いを抱き
続けて、みなさんのご支援と幸運もあって現在に至っ
ているのですが、議員なってからは、常に市民の立場
に立つということを一番に考えるようになりました。 
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